

MONTSE GRASES

80 rosas blancas para Montse

Rosas blancas para el cumpleaños de Montse Grases. Con esta iniciativa muchas personas que le tienen devoción celebraron el 80 aniversario de su nacimiento y le agradecieron los favores recibidos a través de su intercesión.

La idea de llevar rosas blancas a la cripta del Oratorio de Santa María de Bonaigua, donde reposan los restos de Montse Grases, se empezó a gestar en el mes de junio. A pesar de ser época de exámenes para los estudiantes, final de curso, con restricciones por la pandemia..., valía la pena celebrar de una manera especial el 10 de julio, aniversario del nacimiento de Montse.

Seguro que habría personas que querían agradecerle tantos favores recibidos por su intercesión, pero que por la distancia no les sería posible; en cambio, a las personas que viven en Barcelona les sería más fácil visitar la cripta para rezarle el día de su aniversario. E, incluso, llevarle unas flores.

Ochenta años, 80 flores blancas

Fina, una amiga de Montse que ahora reside en Murcia, pero que durante un tiempo vivió en Barcelona y forma parte del Comité de Amigos de

Montse Grases, comparte cómo surgió la iniciativa de las rosas blancas: "Se me ocurrió que a la gente joven del entorno del Oratorio le gustaría hacer una ofrenda de flores blancas a lo largo del día. Llegar a 80 rosas me parecía una locura, la verdad. ¿Quién estaría a pie de cripta en julio para colocar las flores? Sólo conocía a tres personas; pero ¡hay mucha devoción a la venerable Montse y existe Internet! Avanzamos: primero llegan 8 rosas blancas de hijos de amigas, después, 15, y sumando... Y cuando se abrió el oratorio el día de su cumpleaños ya había 80 rosas".

Desde el Colegio Mayor Bonaigua prepararon un cartel para difundir la iniciativa, pues muchas jóvenes que viven en el colegio o participan en sus actividades son "amigas" de Montse y le piden su ayuda: "Me hace muchísima ilusión colaborar. Yo le pido muchas cosas" o "¡Llevaremos nuestra rosa!" fueron algunas de las expresiones espontáneas de las universitarias al conocer esa propuesta.

Una rosa, un favor, un agradecimiento

Desde bien temprano, muchas personas fueron pasando por el Oratorio. Dentro, como la cripta es pequeña, sólo dos o tres, rezando con mucha devoción. A la derecha de la capilla, la tumba de Montse y, a su lado, la imagen de la Virgen que acogió tantas oraciones en su vida.

La primera rosa fue la de un señor de parte de su familia: por agradecimiento y devoción a Montse y por afecto a la Obra. Poco después llegó un ramo de rosas de Terralta, de parte de estudiantes de ese centro de la Obra que participan en actividades de formación. Poco a poco se creó un ambiente de oración en la cripta. Por la tarde continuaron llegando adultos, adolescentes, ancianos, niños... Mucho silencio y recogimiento. Los más jóvenes ponían la mano en la lápida, como para conectar, como una llamada de atención.

Tere es estudiante de Magisterio: "Apenas conozco el Opus Dei. Me impresiona venir y ver la alegría de Montse, lo que le pasó y su alegría de fondo, su son-



Publicaciones

Folletos y libros sobre Montse Grases
y Hojas informativas:



risa. Ver las fotos de la entrada de la cripta me transmiten una gran alegría y me gusta orar con ella. No sabía que hubiera cumplido hoy 80 años”.

Almudena es estudiante de Arquitectura y también acaba de conocer el Opus Dei. Visita tras visita, le ha tomado cariño a Montse, también por los favores que le ha concedido, y comenta: “Estoy muy ilusionada por estar aquí en su 80 aniversario. Sólo le he pedido que haga muchos milagros para que la canonicen pronto”.

Amaka es de Nigeria. También ha ido a rezar a la cripta. Actualmente vive muy cerca de Bonaigua, y le ayuda venir y rezar.

Y, finalmente, Mariángeles, que ha venido “a traer rosas por dos personas, para dar gracias a Montse por dos favores: llevo una rosa de parte de un sobrino mío que es sacerdote y cada paso que ha dado lo he encomendado a la intercesión Montse; él ve que le debe su vocación a ella. Y otra rosa de parte de una amiga mía, ahora madre de una niña que parecía inviable y por la que hemos pedido mucho a Montse. Ahora está en estimulación, pero saldrá”. ■

Noticias de la Causa

La Congregación de las Causas de los Santos promulgó hace seis años el Decreto sobre la heroicidad de las virtudes de Montse y sobre su fama de santidad, el 26 de abril de 2016.

Quienes deseen comunicar favores pueden dirigirse a: Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en España, C/ Diego de León 14, 28006 Madrid.

E-mail: ocs.es@opusdei.org

www.montsegrases.org

Esta Hoja informativa se distribuye gratuitamente. Quienes deseen ayudar, con sus limosnas, a los gastos de edición de esta publicación, pueden mandar donativos por giro postal a la Asociación de Cooperadores del Opus Dei, calle Alcántara 59, 6º D, 28006 MADRID. También se pueden enviar por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank, agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, o bien por otros medios, indicando como concepto “Causa de Montse Grases”.



Venerable

**MONTSE
GRASES**

ORACIÓN

Señor, que concediste a tu sierva Montse la gracia de una entrega serena y alegre a tu Divina Voluntad, vivida con admirable sencillez en medio del mundo: haz que yo sepa ofrecerte con amor toda mi actividad cotidiana y convertirla en un servicio cristiano a los demás; dignate glorificar a tu sierva y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, Avemaría, Gloria.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Favores por su intercesión

Fuertes dolores de dientes

Tenía un complicado tema dental, del que no mejoraba y me provocaba dolores cada vez más intensos; a la vez, estaba pasando una gripe fuerte. Estos temas de salud me agobiaban y me hacían perder la paciencia, así que decidí acudir a Montse, porque ella supo mucho de dolores físicos: le pedí mi pronta recuperación. Rezaba la oración de su estampa pidiéndoselo. Mi sorpresa era diaria, porque fui experimentando una gran mejoría, hasta que todo se solucionó. Venezuela. **P.P. Venezuela**

Una ayuda a los sacerdotes

Acudía a la intercesión de Montse rezando todos los días la oración de su estampa para que se pudiera vender un apartamento en Barcelona (España) que mi hermana había dejado en testamento a favor del CARF (Fundación para la ayuda de formación de sacerdotes en Roma). No era fácil, dadas las circunstancias (pandemia, crisis inmobiliaria, diligencias a distancia, etc.). A los 6 meses de la muerte de mi hermana —que tenía simpatía por Montse— la gestión resultó positiva. Venezuela. **J.G.C. Venezuela**